



17. September – 22. Oktober 2021

**Rolf Holstein – Mit Mustern Zeichen setzen**

KUNSCHTPLATZ.CH, Kreuzweg 15, CH-4143 Dornach

*R. Holstein*

## 24 Stunden verbunden

Mit Mustern Zeichen setzen



Kunschtplatz.ch präsentiert Maurische Muster von Rolf Holstein.

Rolf Holstein, 1950 in Basel geboren, ist ausgebildeter Grafikdesigner und Lehrer für Zeichnen, Werken und Kunstbetrachtung. Der Unterricht bei bekannten Künstlern wie G. Stettler oder A. His, jahrelange Beschäftigung mit Steinbildhauerei und fernöstlicher Kalligrafie, waren wichtige Stationen seiner künstlerischen Entwicklung. Rolf Holstein liebt die Kunst, die in führt und verführt. Sie lockt ihn in ferne Länder, er lernt fremde Kulturen kennen und lässt sich von diesen verführen. Ihr Rhythmus und ihr Lebenswandel wecken in ihm neue innere Bilder, die er künstlerisch in Farben und Formen interpretiert. So auch eine Reise nach Andalusien mit dem Besuch der Alhambra in Granada. Erst Jahre später beginnt er, Muster von Mosaiken mit eigener Farbpalette neu zu kreieren – wie einzelne Flussläufe die zusammenfinden, sich neu formieren, um sich im Wirbel zu verlieren. Spannung und Entspannung in den Tönen von Ebbe und Flut. Wo beginnt der Lauf, wo führt er hin! Rolf Holstein nimmt IHN auf, lässt IHN fallen und beginnt von Neuem.

Wenn Sie mehr erfahren möchten, besuchen Sie Rolf Holstein  
Auf [www.kunschtplatz.ch](http://www.kunschtplatz.ch) oder vereinbaren Sie einen Atelierbesuch.

**Es lohnt sich.**



JACOBY moebel, **Bett di Cosimo**, Nussbaum 200x160cm, CHF 3900.-  
Malerei Rolf Holstein, **Majalusien** 120x80cm, CHF 3800.-

## **KUNSCHTPLATZ.CH** **entwickelt individuelle Konzepte.**

Kunst(t)räume im Einklang der Natur. Bildhauen ist ein Prozess der besonderen ART. Ob Holz, Stein, Ton, Metall, Schnee oder Eis. Mit dem richtigen Werkzeug und dem Blick für das gewisse Etwas, wird der Künstler eins mit dem Material. Im Februar arbeitete ich an einer Schneeskulptur, als ich aus dem Prozess gerissen wurde. Ein Kunschtplatz-Leser benötigte ein Konzept für seine Kunstsammlung. Im persönlichen Gespräch wurde mir schnell bewusst, dass er eine klare Vorstellung hat, wie seine Kunst präsentiert werden soll. Kunschtplatz nahm sich seinen Bedürfnissen an und realisierte seinen Kunst(t)raum.

Adrian Schürch von Schürch Gartenunterhalt, kaufte sich mit 22 Jahren das erste Bild. Inzwischen hat er eine beachtliche Sammlung die sich sehen lässt. Ob beruflich oder privat, bei Adrian Schürch steht die Natur im Mittelpunkt. Mit viel Leidenschaft für Gärten, Parkanlagen und Liegenschaften, führt er erfolgreich in zweiter Generation den Meisterbetrieb Schürch Gartenunterhalt. Zusammen mit einem kleinen Team, pflegt und realisiert er Kundenwünsche mit Herz und Verstand. So werden Natur(t)räume wahr. Lust auf mehr? Wenn auch Sie in einem Natur(t)raum leben möchten, ist Schürch Gartenunterhalt ihr Partner.



Text: Claudia Bösch

[www.schuerch-gartenunterhalt.ch](http://www.schuerch-gartenunterhalt.ch)